

ほくつう便り

2026年1月
No.180



Hokutsu
株式会社 ほくつう

新年のご挨拶



代表取締役社長
早川 信之

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては
つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

本年2026年は丙午となっています。丙午は火の力を象徴し、情熱と行動力に満ちた一年とされます。燃え盛る炎のように、私たちも新たな挑戦に立ち向かい、未来を切り拓いてまいりましょう。

さて、今年の世界経済は、米国の通商政策や中国の新たな五ヵ年計画の影響を受けつつも、AI関連投資の拡大が成長を下支えする見通しです。一方で、関税政策や地政学的リスクが依然として不確実性を残すため、各国は持続的な成長と安定を模索する一年と予想されます。加えて、米国と中国の二極化による経済安全保障やサプライチェーンの再編が重要な課題となっていくでしょう。欧州ではエネルギー政策の転換が進み、アジアでは地域協力の枠組みが再構築されるなど、国際関係は複雑化の様相を強めていくと思われます。我が国の経済は、2026年度の実質GDP成長率が+0.7～0.8%程度と緩やかな成長が予測されており、賃上げや物価上昇率の低下により個人消費は底堅さを維持し、設備投資もIT関連を中心に堅調に推移する見込みです。ただし、輸出環境には不透明感が残り、外需依存からの脱却が課題となります。足元の北陸地域においては、製造業を中心とした設備投資が堅調に推移し、エネルギー・交通・都市開発分野での投資拡大が見込まれています。また、観光需要の回復や地域産業のデジタル化が進むことで、地域経済が安定した成長を続けることが期待されています。

わが社の生業である情報通信分野では、DX推進やAI活用が各企業の人手不足解消や競争力向上の鍵となると考えられており、通信技術とAIの融合が今後の事業環境を大きく変革していくことでしょう。



結びに、様々な情勢の変化を的確に捉え、情報通信の進展を活かしながら、皆様と共に新たな価値を創造し、会社のさらなる繁栄を達成するとともに、皆様一人ひとりが輝きに満ちた一年となりますよう、心より祈念して年頭のご挨拶とさせていただきます。



午年さん集まれ



午年生まれの人は、明るく活発な性格を持ち、行動力と社交性に優れており、好奇心が旺盛で、興味を持ったことにはすぐに行動を起こす性格のようです。

そんな午年を代表して8名の方にインタビューしました！



管理本部 人事部
増井 大樹 さん

Q. 昨年を振り返って印象的な出来事は？

A. 次男の志望校合格です。ダメもとで受験をしましたが、無事に合格できました。諦めずにチャレンジすることの大切さを再認識させられました。

Q. 2026年チャレンジしたいことは？

A. 繼続的な運動です。ジョギングを頑張りたいです。

Q. 今年(2026年)の抱負を一言！

A. 健康第一です。
心と体の健康を整えてアナタのミカタとして、
社業の発展に貢献していきます！！



関東支社
社会インフラ技術課
井田 圭汰 さん

Q. 昨年を振り返って印象的な出来事は？

A. 最近釣りを始めて、ルアーで魚なんか釣れるのかと思っていましたが、ほんとに青物（ワカシ）が釣れたことです。思った以上に引きが強かったです。

Q. 2026年チャレンジしたいことは？

A. 筋トレです。マグロを釣りたいので、マグロに負けない筋肉を付けたいです。

Q. 今年(2026年)の抱負を一言！

A. すごくでっかい魚を釣ります！



石川支社
企画開発課
金子 文哉 さん

Q. 昨年を振り返って印象的な出来事は？

A. 初めて胃カメラ検査を受けたことです。
(結構ビビりました…)

Q. 2026年チャレンジしたいことは？

A. 健康に過ごすため何か軽い運動を始めたいです。

Q. 今年(2026年)の抱負を一言！

A. 応用情報技術者の資格を取る！



石川支社
ソリューション技術四課
川端 涼香 さん

Q. 昨年を振り返って印象的な出来事は？

A. 大学の卒業旅行で香港ディズニーランドに行つたことです。
海外のディズニーランドは空いていて楽しかったです。

Q. 2026年チャレンジしたいことは？

A. 消防設備士甲種4類と甲種1類を取得する！

Q. 今年(2026年)の抱負を一言！

A. 新入社員が入ってきて先輩となるので、
模範となれるように頑張ります！





富山支社
社会インフラ技術一課
大谷 宙也 さん



富山支社
ソリューション技術一課
大平 喜裕 さん

Q. 昨年を振り返って印象的な出来事は？

A. 自分担当の初現場を無事終えることができたことです。

Q. 2026年チャレンジしたいことは？

A. 社会人3年目として、後輩に恥ずかしくない姿を見せられるよう成長したいです！

Q. 今年(2026年)の抱負を一言！

A. 全力で楽しむ、仕事も人生も。

Q. 昨年を振り返って印象的な出来事は？

A. 子どもの卒業式や入学式に参加し、成長を実感できました。

Q. 2026年チャレンジしたいことは？

A. 家族が主役となるイベントを企画し、家族との時間を作ることです。

Q. 今年(2026年)の抱負を一言！

A. 新しいことに積極的に取り組み、自分自身もチームも一步前進できる一年にする！

午年 さん集まれ



福井支社
社会インフラ技術一課
野坂 奈央 さん



福井支社
ソリューション技術一課
赤澤 康幸 さん

Q. 昨年を振り返って印象的な出来事は？

A. 好きなB-boyのジャッジムーブを生で見られたことです。

Q. 昨年を振り返って印象的な出来事は？

A. 75周年記念旅行で台湾に行ったことです。
初海外だったので、何もかもが印象的で新鮮でした。
(臭豆腐がやばかったです。)

Q. 2026年チャレンジしたいことは？

A. コペン購入！夢の2台持ちを実現したいです！！

Q. 2026年チャレンジしたいことは？

A. 何もかも全てを忘れるロングバケーションに出かけてみたいです。

Q. 今年(2026年)の抱負を一言！

A. 趣味のために仕事を頑張ります！

Q. 今年(2026年)の抱負を一言！

A. 頑張らないを頑張ります！

内定式

10月2日（木）2026年度新卒採用者内定式を執り行いました。

例年、大学生内定者のみ参加していましたが、今年度は高校生内定者の皆さんにもご参加いただきました。

内定式では、早川社長から経営基本理念・ビジョンについてや内定者へのメッセージをお話いただいた後、内定証書および記念品の授与を行いました。また、式典後の懇親会では、先輩社員を交えての食事会やコミュニケーションゲームを行い、盛り上がりを見せていきました。参加した内定者の皆さんには、入社に向けての決意を新たにするとともに、他の内定者や先輩社員との交流を楽しんでいました。社員一同、4月の入社を楽しみにしています！



75th Anniversary ほくつうゴルフコンペ

2025年10月3日(金)秋晴れの空の下、片山津ゴルフ倶楽部 白山コースにて「75th Anniversary ほくつうゴルフコンペ」が盛大に開催されました。今回は75周年の記念大会ということで、全社一堂に会してのコンペとなり、社外からも多数の皆様にご参加いただき、総勢115名による熱戦が繰り広げられました。

白山コースはキャディ付き・歩きのコースということもあり、参加者の皆様には少し体力を使っていただきましたが、その分、自然と一体となったプレーを楽しむことができました。

プレー後は金沢東急ホテルにて表彰式と懇親会が開催され、和やかな雰囲気の中、大いに盛り上りました。

今回のコンペは、75周年という節目を祝うにふさわしい、笑顔と交流に満ちたイベントとなりました。

ご参加いただいた皆様、そして運営にご協力いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。



75周年記念旅行

弊社創立75周年を記念して、2025年9月～10月にかけて社員旅行 第2弾を実施しました！

第2弾では、台湾・沖縄(1班・2班)・福岡～熊本への旅行を社員が希望する目的地ごとに分かれ、楽しみました。各日程ごとに、代表して1名ずつ感想を聞いてみました。



敦賀営業所 雁子さん

台湾ではお天気にも恵まれ、素敵なガイドさんのおかげで現地の文化、習慣を多く学ぶことができました。おすすめの台湾生ビール、小籠包は最高でした！毎晩足っぽマッサージへ行き、痛すぎて笑いまくったチーム女子も最高でした！今回の旅では他支社・他営業所の方との出会いに感謝し、チームほくつうを体感する旅となりました。この経験を今後の仕事にも活かし、より良い職場づくりに貢献していきたいと思います。

台湾
9/13～9/16



富山支社 喜田さん



沖縄旅行では、美ら海水族館や首里城などに行きました。水族館では迫力満点のジンベエザメからイルカショーまで楽しむことができました！また、首里城から眺める沖縄の景色は壮大なものでした。2日目と3日目には有名なステーキ店に行ってきました。沖縄の食、文化の魅力を知ることができた素晴らしい旅行になりました！



沖縄 1班
9/25～9/27



75周年記念旅行

以上をもちまして、75周年記念旅行全日程が無事に終了しました。
普段関わることが少ない他支社の社員とも交流する良い機会になったかと思います。
75周年記念にふさわしい素敵な思い出ができました。

沖縄 2班
10/9~10/11



石川支社 橋屋さん



台風の影響で沖縄に行くことができるか不安でしたが、無事に出発できてほっとしました。現地では沖縄の文化や自然を満喫し、沖縄そばやステーキなどの地元グルメも楽しみました。他支社の方々とも交流を深めることができ、普段なかなか話す機会のないメンバーとも親しくなれる良い機会となりました。心も体もリフレッシュできた素敵なお旅でした。



本社 小林さん



熊本・福岡への社員旅行では、小倉城や水前寺公園など、歴史ある名所を巡りながら九州の文化と風情を満喫しました。馬刺し、明太子、水炊きなどの名物料理も堪能し、特にもつ鍋の美味しさには感動しました！夜には中洲の街を散策し、日本随一の歓楽街ならではの活気ある雰囲気に触ることができました。旅の締めくくりとして印象深いひとときになり、思い出に残る、充実した旅行となりました。



福岡・熊本
10/16~10/18

